



REGISTRAN CASAS.— Sudáfrica, octubre 23.— Tropas sudafricanas se prostraron en las calles del pueblo de Sebokeng, mientras registraban las casas una a una. Se registraron 349 detenciones con diversos cargos desde robo a posesión de drogas y armas. (UNIFAX II de UPI).

Tenorio Respalda las Elecciones Sandinistas

PANAMA, octubre 23 (ACAN-EFE).— El canciller salvadoreño Jorge Eduardo Tenorio, dijo hoy en Panamá que las elecciones generales en Nicaragua y el diálogo iniciado en su país entre el gobierno y la guerrilla, son síntomas de arreglo del conflicto centroamericano.

Tenorio, que llegó hoy a esta capital en una escala técnica hacia Sudamérica, explicó que con los comicios en Nicaragua la revolución "podría perder la vocación totalitaria".

Agregó que las elecciones nicaraguenses son

"la última esperanza" para que no se pierda la revolución que ha tomado otro rumbo".

Por otra parte, el rector de la política exterior salvadoreña se mostró optimista con el diálogo in-

ciado el 15 de octubre último entre la guerrilla y el gobierno de su país.

"Todo es cuestión de buena voluntad entre las partes en conflicto", dijo Tenorio y agregó que con

—Favor pase a la página 23.

Siguen sin Comercio Honduras y Guatemala

TEGUCIGALPA, octubre 23 (ACAN-EFE).— Los ministros de economía de Guatemala, Leonel Hernández y de Honduras, Miguel Orellana, fueron calificados hoy de "tercos y caprichosos" por el banquero y ex-candidato a la presidencia de la república, Jorge Bueso Arias.

"Este par de hombres con su terquedad y caprichos se niegan a firmar un tratado bilateral que norme el comercio entre hondureños y guatemaltecos y en ese juego de niños los dos pueblos están siendo

perjudicados", agregó Bueso Arias.

El banquero fue ministro de hacienda de Honduras durante seis años y señaló que ello "me da la suficiente autoridad moral como para calificar de tercos a estos dos ministros".

Condenó además a un sector empresarial hondureño que apoya al ministro Orellana "porque saben que no pueden competir con los guatemaltecos, pero anteponen sus intereses a los de la generalidad del pueblo hondureño que

—Favor pase a la página 28.

Avión Harrier Aterrizó sin Piloto en España

CADIZ (ESPAÑA), octubre 23 (EFE).— Un avión "Harrier" de la VIII Escuadrilla de la armada española abandonado por su piloto aterrizó hoy por sí solo en la base militar de Rota, en el sur de España.

Para hacer el circoense "más difícil todavía", el aparato de despegue vertical tomó tierra, también verticalmente, en una pista de helicópteros.

Las autoridades españolas no dieron mayores explicaciones sobre el caso de este aparato que se tri-

puló a sí mismo. Según fuentes militares, el piloto, teniente de navío Verdugo, se lanzó en paracaídas tras detectar un fallo mecánico en el aparato poco antes de que se dispusiera a tomar tierra.

El aparato abandonado aterrizó casi a la perfección y sólo registró pequeños daños en el tren de aterrizaje.

Casi al mismo tiempo lo hizo el piloto, que resultó herido levemente en su caída.



EMITE INFORME.— Manila, octubre 23.— Corazón Agrava, presidenta de la comisión investigadora del asesinato del opositor Benigno Aquino, emitió su informe que responsabiliza a un general y seis soldados. (UNIFAX II de UPI).

Opositor Asesinado por Militares en Manila

MANILA, octubre 23 (UPI).— La presidenta de una comisión investigadora del asesinato del opositor Benigno Aquino, dijo hoy que un general y seis soldados son culpables del crimen, en un informe que entregó al Presidente Ferdinand Marcos.

Marcos, luego de aceptar el informe, ordenó que los siete sean confinados a los cuarteles y anunció que serían "enjuiciados inmediatamente".

La comisión elaboró dos informes separados.

El que fue rubricado por la presidenta Corazón Agrava, no menciona al comandante de las fuerzas armadas, general Fabián Ver, como cómplice del asesinato registrado el 21

—Favor pase a la página 37.

Filipinas:

Muertos y Heridos al Incendiarse un Hotel

BAGUIO, Filipinas, octubre 24 (UPI).— Un feroz incendio se produjo esta noche en un hotel en la ciudad montañosa de Baguio, matando por lo menos a cuatro personas e hiriendo a otras 44, la mayoría de ellos veteranos de guerra estadounidenses, dijeron fuentes del hospital local.

Dos de las víctimas eran una pareja de Dallas, Texas, dijo un vocero del Hospital General de Baguio.

El número de víctimas podría elevarse, añadió.

Los huéspedes se tiraron de las ventanas del hotel estatal "Los Pinos", de cuatro pisos, y otros fueron avistados mientras se descolgaban a través de cuer-

das, dijeron testigos. El hotel entero fue evacuado pero no se sabía cuánta gente estaba en su interior cuando se desató el incendio, los estadounidenses asistían a una convención de veteranos de la Segunda Guerra Mundial.

Un vocero del hospital de Notre Dame dijo que una mujer sufrió heridas en la cabeza cuando saltó del cuarto piso del hotel.

El hotel, de estilo colonial, es el mejor de Baguio, una ciudad diseñada por un arquitecto estadounidense a 200 kilómetros al norte de Manila en medio de las montañas cubiertas de pinos.

Es el lugar de recreo durante el verano, del Presidente Ferdinand Marcos.

OPEP Reducirá Producción por Mantener Precios

GINEBRA, octubre 23 (UPI).— Un grupo de seis de los más influyentes miembros de la poderosa Organización de Países Exportadores de Petróleo aprobó hoy un plan general para reducir la producción global del carbón como medio para defender el precio de 29 dólares el barril.

El Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, anunció que el plan será puesto a consideración de la reunión extraordinaria que celebrarán en Ginebra el 29 de octubre los Ministros de Petróleo de los 13 países miembros de la OPEP.

"Decidimos defender los precios reduciendo la producción", anunció Yamani, al terminar un día y medio de deliberaciones

Soviéticos Bombardean y Saquean en Afganistán

NEUEVA DELHI, octubre 23 (UPI).— Tropas soviéticas "saquearon y se dedicaron al pillaje" en Kandahar, en busca de rebeldes islámicos que controlan en las noches esa ciudad, la segunda en importancia en Afganistán, informaron hoy aquí diplomáticos occidentales.

Entre el 10 y el 11 de oc-

del grupo de seis países. "No hay rebaja de precios" puntualizó Yamani

—Favor pase a la página 19.

tubre y después entre el 14 y el 15, la ciudad fue "completamente registrada y saqueada y áreas en los alrededores fueron bombardeadas y las cosechas quemadas", informó un diplomático.

Un viajero que estuvo en Kandahar recientemente

—Favor pase a la página 21.



ACUSADOS.— Manila, octubre 23. Cuatro de los seis militares que escoltaron al líder opositor Benigno Aquino cuando descendió de un avión poco antes de ser asesinado hace un año. (UNIFAX II de UPI).